



Obtiene Gobierno Municipal calificación crediticia AAA de HR Ratings y FITCH Ratings por finanzas sanas

- Chihuahua Capital se convierte en el tercer municipio de todo México en lograr el reconocimiento más alto de ambas calificadoras por sus buenas prácticas financieras

Chihuahua.- Representantes de las calificadoras HR Ratings y FITCH Ratings, reconocieron las finanzas sanas del Gobierno Municipal con la calificación crediticia AAA Estable en escala nacional, en un evento informativo donde el alcalde Marco Bonilla Mendoza resaltó el trabajo en equipo y la confianza de la ciudadanía, que puntualmente paga sus impuestos, y que hacen posible que la Capital tenga autonomía financiera y operatividad por arriba de la media nacional.

En un evento informativo realizado este miércoles 27 de julio, ante representantes de los principales bancos de la ciudad, líderes de cámaras empresariales, notariado, directores de la administración y regidores del Ayuntamiento, el director asociado del área y analista líder de Fitch Ratings, Alberto Hernández Villarreal y Ricardo Gallegos Miranda, director ejecutivo senior de Finanzas Públicas y Deuda Soberana de HR Ratings, informaron de la calificación AAA Estable que le otorgaron al Gobierno Municipal.

En su mensaje, el alcalde Marco Bonilla, informó que desde el 2016 los marcos de operatividad y autonomía financiera del Gobierno Municipal rondan entre un 50 a 50 por ciento, cuando la media nacional es del 20 por ciento, con dependencia financiera de los Gobiernos Federal y Estatal del 80 por ciento.

"Chihuahua Capital goza de una excelente salud financiera, y esto es resultado de trabajo en equipo, del trabajo compartido por la anterior administración municipal, y de la continuidad que le estamos dando a las buenas prácticas en materia de rendición de cuentas, transparencia y honestidad", remarcó el Edil.

Las buenas prácticas y el enfoque que la administración le da a los procesos, que señaló el Alcalde, ha permitido una evolución positiva en las calificaciones crediticias, que por primer año alcanzó el triple A Estable por parte de HR Ratings y el cuarto año consecutivo en obtenerlo por parte de FITCH Ratings.

Por su parte, la tesorera municipal Amanda Córdova, remarcó que el promedio de ingresos propios de los municipios a nivel nacional, ronda en el 22 por ciento mientras que en Chihuahua el ingreso de este año es de 49 por ciento y esto, más las buenas finanzas, transparencia y rendición de cuentas, permitió que Chihuahua Capital se sumara a San Pedro Garza García en Nuevo León y a Aguascalientes en ser los tres únicos municipios en tener la calificación triple A de las dos calificadoras.

Amanda Córdova, aprovechó para brindar un informe de las finanzas actuales de la administración y resaltar los retos que se tienen para el 2023, en medio de una situación inflacionaria inestable, donde los pronósticos varían desde poco más del 5 por ciento hasta el 8.2 por ciento, pero que, gracias a la estabilidad financiera, la Capital podrá avanzar en crecimiento.

Alberto Hernández, quién es el director asociado del área y analista líder de FITCH Ratings, remarcó que el Municipio de Chihuahua es calificado desde el 2005 en escala nacional y desde el 2017 en la escala internacional, con lo cual, desde entonces han notado el robustecimiento financiero de la ciudad que se refleja en la mejora crediticia doble A hasta alcanzar la máxima calificación triple A.

“El Municipio de Chihuahua se ha mantenido resiliente, desde un punto de vista financiero crediticio, y de los más de 100 municipios que calificamos en FITCH escala nacional, en México solo 10 cuentan con la máxima calidad en cuanto a la calificación en escala internacional”, expuso el Director Asociado.

Al tomar la palabra, Ricardo Gallegos Miranda, director ejecutivo senior de Finanzas Públicas y Deuda Soberana de HR Ratings, dejó en claro que al tener la calificación más alta los bancos pelean para ofrecer un crédito al Gobierno Municipal porque tienen la certeza de sus finanzas sanas.

“La calificación es en lo que nos fijamos en términos de calidad crediticia, una estructura saludable en términos de balance financiero, qué es lo que se ingresa contra lo que se gasta y muchas otras entidades no tienen esta calidad crítica. No tienen este famoso triple A”, expuso.

Para finalizar, Antonio García Carreño en representación de BANOBRAS, expresó que la mayoría de los municipios del país tienen un bajo ingreso propio y en general una autonomía financiera del 20 por ciento, pero Chihuahua Capital es la excepción, lo que significa que existe la confianza de la ciudadanía en pagar sus impuestos porque los ven reflejados en obras que se notan.